



Volkswagen-Audi España, S.A.

Prof.Dr. Martin Winterkorn, presidente de Volkswagen AG, recibe la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica

- **Por la tarde, se entrevistará con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y será recibido en audiencia por el Rey don Juan Carlos**
- **Prof.Dr. Martin Winterkorn subraya la importancia de España en los planes del Grupo Volkswagen**

Madrid, 3 de junio de 2014 – El presidente del consejo de dirección de Volkswagen AG, Prof.Dr. Martin Winterkorn, ha recibido hoy la imposición de la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica por parte del ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria. Winterkorn se entrevistará esta tarde con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y será recibido en audiencia por Su Majestad el Rey don Juan Carlos.

La Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica tiene por objeto premiar aquellos comportamientos extraordinarios de carácter civil, realizados por personas españolas y extranjeras, que redunden en beneficio de la Nación o que contribuyan, de modo relevante, a favorecer las relaciones de amistad y cooperación de la Nación Española con el resto de la comunidad internacional.

Prof.Dr. Martin Winterkorn expresó su gratitud por la concesión de esta distinción, al tiempo que subrayó el compromiso del Grupo Volkswagen con España. “Es para mí un gran honor ser condecorado con la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica. El mayor fabricante de automóviles de Europa es también un motor para una fuerte y exitosa industria en España”, declaró.

Está previsto que Winterkorn se entreviste esta tarde en el Palacio de la Moncloa con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy. Posteriormente será recibido en audiencia por Su Majestad el Rey don Juan Carlos en el Palacio de la Zarzuela. El presidente de Volkswagen AG expresará a ambos su gratitud por la distinción y les trasladará que España y Seat son y serán piezas clave de la estrategia del Grupo.

Prof.Dr. Martin Winterkorn es presidente del consejo de dirección de Volkswagen AG, que se sitúa como el primer fabricante de automóviles de Europa y segundo en todo el mundo. En España, el Grupo Volkswagen emplea a cerca de 22.000 trabajadores, produce uno de cada tres vehículos fabricados en el país, vende uno de cada cuatro automóviles comercializados e invierte unos 500 millones de euros al año.



Volkswagen-Audi España, S.A.

PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / STAMPA / 新闻 / ПРЕССА

Nacido en 1947 en Leonberg (Alemania), Winterkorn es también presidente del consejo de supervisión de Audi AG, presidente del consejo de dirección de la marca Volkswagen y presidente del consejo de dirección de Porsche Automobil Holding SE, accionista mayoritario de Volkswagen AG con una participación del 50,73%.

Asimismo, es catedrático honorario de la Universidad Tongji de Shanghái, la Universidad de Tecnología y Economía de Budapest y la Universidad Técnica de Dresde. Inició su carrera profesional en 1977 en Robert Bosch y entre 2002 y 2006 fue presidente del consejo de dirección de Audi AG.

Para más información contactar con:

Eva Vicente	Tel.91 348 86 34 (eva.vicente@vw-audi.es)
Serafí del Arco	Tel.93 708 58 69 (Serafi.delarco@seat.es)